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为什么有人炒股会亏的很惨——为什么大部分人炒股都亏
钱-股识吧

一、为什么在股市里越聪明 反而会亏得越惨

1，不是真聪明，只是自以为是的聪明，自欺欺人而已；
2，是真聪明，也具备一定的操作技巧和盈利能力，但是心态不够平稳，容易被心
魔所控制而导致操作变形。

二、为什么大部分人炒股都亏钱

投机是一个专业的领域 中国多数股民没有经过心态 纪律 技术的完善就入市
那和赌博没区别 而想赚钱要么就在低位死捂（比如大盘再跌几百点）
要么就在牛市中买 其他情况靠兴趣乱买是很危险的

三、为什么有的人炒股一直会亏损？

关于人们炒股赔钱的原因，个人曾经认真思考过，毕竟每个进入股市的人都希望自
己赚钱，谁都不喜欢赔钱，即便经济上能承受，面子上也不好过。
思考的结果是人们炒股亏钱的原因有许多，比如：心理上的，能力上的，知识上的
，努力上的等因素都可能导致散户亏钱。
而这些因素中，最主要的是心理层面出现的误区：1自诩聪明，几乎所有进入股市
的散户都会认为自己比大多数人更聪明。
2听信消息，散户特别容易出现过度的关注与听信消息的现象，而这些消息往往会
使散户进入手足无措的境地。
3羊群效应，哪怕是一只非常好的股票，散户也往往会因为大家说它不好而卖出这
支股票。
而且更有意思是，这三种特质往往会出现的同样一类人的身上。
这类人，在入市之前都自诩聪明，而做决策时又都会听信消息，而且很容易受到波
动的干扰 ，尤其是市场下跌时大多数散户行为的干扰。
正是这些因素导致人们在炒股时通常以亏损收场。
因此，如果一个人没有做好心理准备，不能够在股价波动时平复自己的心情，那么

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

，建议还是不要轻易进入股票投资市场。

四、为什么大部分人炒股都亏钱

投机是一个专业的领域 中国多数股民没有经过心态 纪律 技术的完善就入市
那和赌博没区别 而想赚钱要么就在低位死捂（比如大盘再跌几百点）
要么就在牛市中买 其他情况靠兴趣乱买是很危险的

五、为什么有的人炒股一直会亏损？

关于人们炒股赔钱的原因，个人曾经认真思考过，毕竟每个进入股市的人都希望自
己赚钱，谁都不喜欢赔钱，即便经济上能承受，面子上也不好过。
思考的结果是人们炒股亏钱的原因有许多，比如：心理上的，能力上的，知识上的
，努力上的等因素都可能导致散户亏钱。
而这些因素中，最主要的是心理层面出现的误区：1自诩聪明，几乎所有进入股市
的散户都会认为自己比大多数人更聪明。
2听信消息，散户特别容易出现过度的关注与听信消息的现象，而这些消息往往会
使散户进入手足无措的境地。
3羊群效应，哪怕是一只非常好的股票，散户也往往会因为大家说它不好而卖出这
支股票。
而且更有意思是，这三种特质往往会出现的同样一类人的身上。
这类人，在入市之前都自诩聪明，而做决策时又都会听信消息，而且很容易受到波
动的干扰 ，尤其是市场下跌时大多数散户行为的干扰。
正是这些因素导致人们在炒股时通常以亏损收场。
因此，如果一个人没有做好心理准备，不能够在股价波动时平复自己的心情，那么
，建议还是不要轻易进入股票投资市场。

六、为什么绝大多部分人炒股都会亏？

频繁的交易，很少有空仓的时间，长时吃套，在股市真正的获利机会来临时没有足
够的资金进行操作，只得望洋兴叹，一次一次地错过机会，使自己永远处于亏损的
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境地。

七、为什么炒股大多数人都亏

你问了2个问题。
第一个，大部分人亏钱，大部分人就是小散了，亏钱也还会做的，理由如下1.我们
的股市还是发展期，（估计离成熟也不远了）。
现在股民据说是9000万（这个数字没核实过，应该是差不多），中国还在享受人口
红利，也就是说，即使是亏光一批还有一批，子子孙孙无穷尽也，俗称割韭菜。
2.股市暴富效应，例子一个个蹦出来，真的假的滴，每次牛市的时候传媒都要鼓动
一遍。
对财富的渴望加上人有赌性，市场会有散户进来。
3.炒股的人一直亏的也不多见，毕竟也都赚过钱。
意愿的驱使，会夸大自己赚钱的经历，忽视或逃避亏钱的经历。
所以只要没死还会继续。
4.还说中国股市还处在发展期，据说上证指数从开市到现在，年复合增长率是20%
，指数非常健康，就是说实际上赚钱还是比较容易的。
亏钱主要就是市场主力和股民也都不成熟，赌性高于投资。
谁能平心静气的对待股票，（任何时候），谁基本就是或者即将就是赢家了。
5.还有一些理由，暂时还没想到，呵呵。
第二个问题，既然第一个问题解决了就没第二个问题了。
即便没有散户是庄稼和庄家博弈，股市也会继续存在。
1.看这个时期是什么时期，比如现在，股指期货即将推出。
推出后就是机构和机构们的互相搏杀，（为啥互相搏杀，道理我就不说了），有些
机构会被消灭。
这个时期也是必须经过的，这样自己内部绞杀过后，出来的几个才是强者，中国股
市也需要强者，要不没法跟国际大鳄玩。
（这个时期，神仙打架，小散会不会大批死掉，暂时还不知道。
可能会，理由市场波动加大，颠死。
）2.股市还会存在，只要政府不想关。
3.即便只有庄家和庄家的市场也还会存在，恩，叫机构或者市场主力比较合适。
市场的机构也不是1家，是n家，各自有各自的利益诉求，只要不同就有博弈，只要
有博弈市场就会存在。
4.还有理由，没能力，看不到了。
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